
安全生产工作通讯稿 通讯分场的安全生
产工作总结(实用5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就给大家介
绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

安全生产工作通讯稿篇一

20xx年，通讯分场在厂部和上级部门的指导下，以华电集团
安全生产目标为指针，围绕企业中心工作，利用严格的管理
和有效的教育活动提高了职工的素质。继续保持了安全生产
记录，各设备的运行率达到100%。以高标准的服务保证了哈
三电厂生产生活通讯的畅通，也为系统通讯提供了可靠的信
息通道。总结如下：

一、把提高设备运行质量作为安全生产的基础

积极进行设备改造，提高运行和检修质量，为全厂的安全生
产奠定基础，满足了电力通信和我厂的通信需要。

1、根据电力行业和通讯专业安全性评价的双重标准，精心维
护设备，提高通讯设备的健康水平。我们对去年安全性评价
整改项目进行了计划整改，完成了蓄电池室加装通风设施、
防爆灯具、电池单体编号等工作，并用含银环氧树脂导电胶
处理了全部接地线，符合了电力行业安全性评价要求。目前，
安全性评价所有整改措施中只有安装调度交换机的项目没完
成。我们还根据省电力调度局通讯处文件要求，按照省网通
信系统安全性评价标准，对我单位的通讯设备进行了安全性
评价，设备安全情况良好。

2、我们在日常的运行维护上下大功夫，克服了职工的等待心



理，认真探索设备运行维护的的管理方法，得到了一些宝贵
的经验。把活动与日常的职工教育结合在一起，以活动促进
生产，使职工技术素质和安全意识得到提高，从而带动生产
工作的扎实开展。我们把通讯设施的“秋检”、“春检”等
工作与“安全月”活动结合在一起，集中时间提高通信设备
的安全水平。各班对所辖设备进行了认真检查，消除了设备
隐患。主要巡视检修了厂区到江岸的线千余米，同时把防汛
电台安装到位，确保汛期通讯调度的畅通。通过我们对设备
的认真维护和管理，我公司通讯设备的健康状况良好，为生
产调度提供了必要保障，也为职工家属提供了方便。

3、我们对临时性的工作也特别重视，省公司召开各种安全电
视电话会议时我们都派人认真监视图传设备，保证传输质量，
为安全生产提供了有利的支持。3月28日东北电网进行了大扰
动实验，实验前，我们多次对省网和东电网的调度电话和线
路进行检查，确保电话畅通。实验中，我们各个岗位严阵以
待，在现场开设的4部专用电话并设专人值班，确保了本次实
验通讯调度的顺利进行。12月10日，哈市光纤通信环网升级
改造，电力系统内部通信全停。我们与厂家和电通公司人员
一起割接线路、测试设备，连续工作9个小时没有出现差错，
终于顺利完成了预定任务。

4、在常规运行维护的同时，我们加强对通讯抢修管理，接到
障碍立即赶到现场及时进行修复。如#5家属楼通讯电缆受外
力中断，接到障碍后迅速组织抢修，及时恢复了通讯，没有
产生大的影响。江岸的旧电缆老化，绝缘下降，造成接地。
我们及时赶到把话路改到备用电缆上，保证了正常的通信调
度需要。

5、我们通过开展技术革新活动提高设备的完好率和运行
率。“哈――大”微波设备安装时，波导管与充气管接头不
匹配，使充气机未投入使用。微波班自己设计了充气管接头，
到修配加工后安装上，效果良好。但由于馈线存在漏气点，
通过用风机对馈线充气排湿，并进行了热融胶棒的创新封堵，



控制住了漏点，保证了短时期内的正常运行。为了彻底消除
安全隐患，又购买并安装了新馈线，确保了设备的安全运行。

二、把严格管理作为提高各项工作的有效手段

1、我们把严格管理做为抓好安全生产的重点，认真贯彻落实
各级人员安全责任制，使各项安全责任落实到人，形成一级
抓一级，人人有责任的良好模式。认真学习了事故通报、各
种规章等，全年共按章使用“安全作业卡”137张。在各项施
工中工作中，分场主任、安全员经常亲自到场，督促职工严
格执行规程制度，对每一项工作认真进行了工作前危险点分
析，检查班组对触电、防止高空坠落、防机械伤害等方面的
危险点分析是否周到，并结合实际情况制定安全措施，从而
在工作中没有发生违章作业现象。

安全生产工作通讯稿篇二

相信大家都接触过通讯稿吧，通讯稿在生活中的使用越来越
广泛，通讯稿是记叙文的一种，是报纸、广播电台、通讯社
常用的文体。那么你有了解过通讯稿吗？以下是小编整理的
工厂安全生产工作通讯稿，仅供参考，欢迎大家阅读。

今年安全月主题是“强化红线意识，促进安全发展”，这说
明国家在促进安全生产上是非常重视的，关心企业发展、关
心职工生命，以人为本的理念在逐渐深入人心，为安全设z红
线，只要触及，便要处z，安全是一个永恒的主题，要我们常
思之，常畏之，时刻保持一颗清醒的头脑，有如履薄冰的感
觉去抓安全、落实各种安全制度、措施，只有这样，才能保
证安全，既安全工作只有起点，没有终点。

在安全事故中，绝大多数是企业安全责任人心存侥幸，安全
措施未做到位而造成的。的确，在企业的安全生产实践中正
是一些人有了这样的思想，才导致了事故的发生，轻则设备



受损，重则人身伤亡，如果每个安全责任人能够树立“安全
工作只有起点，没有终点”的'思想，100%严格按制度、安全
操作规程办事；检查到位，不漏过一个细节；措施到位，不
漏过一个疑点，许许多多的事故都是可以避免的。

一、专心。学一行，专一行，爱一行。“即来之，则安之；
来之能战，战之能胜”，不能“身在曹营心在汉”，工作的
时候就应该专心工作，不要想工作以外的事情。

二是细心。不管是在公司工作多年的老师傅，还是新进职工，
工作都容不得半点马虎，粗心大意实在是安全生产的天敌。

三是虚心。“谦虚使人进步，骄傲使人落后”，在作业现场
中相当一部分安全事故就是因为一些“冒险家”胆子太大，
一知半解，不懂装懂，不计后果，想当然，冒险蛮干。不是
怕丢了面子、羞于请教，就是自以为是，瞧不起别人。

四是责任心。立足岗位，爱岗敬业，做到不违规、违章指挥，
要经常深入一线现场，掌握第一手资料，在安全生产工作中
切实做到“严、细、实”。除了这些，还要通过平时的实际
工作不断提高自我的安全技术水平和发现身边隐患的能力，
提高实际操作能力和处理突发事件的能力。只有这样，才能
运筹帷幄，才能在每次工作中次次都是安全。

安全生产就是企业生存的前提，安全生产就是企业的生命，
安全生产就是企业的发展根基。我们应该像爱护我们生命一
样重视公司安全生产工作。一点小小的病痛或许会对我们的
健康带来致命的危害，同样一点小小的隐患，不仅会对公司
员工的身体造成伤害甚至会对公司财产带来巨大的损失。

安全生产工作通讯稿篇三

一、总结如下：



年初提出创建“学习性”分场的目标。我们把对员工的教育
作为提高员工队伍整体素质的重要手段。我们进行的培训工
作主要体现对各类职工的针对性，sdh传输是今后通讯发展的
主方向，我们已经安装微波sdh设备和10g的哈市环网光端设
备，这就要求我们的员工要具备专业的知识。我们就在今年
的培训工作中突出了这方面的培训，重点对所辖班组进行了
有关的技术培训，派职工参加光传输学习班回来后进行讲解、
每月的学习班都进行有关的学习。采取了技术讲课、技术考
问、集中训练和自学等多种方式对职工教学和培训，保证了
学习时间，生产人员培训时间全部大于40学时。总培训率大
于80%。我们还进行了通讯知识竞赛，并选拔出优秀选手参加
省电力系统的竞赛，取得了团体优胜奖。

针对新设备不断增多的情况，我们把重点班组、重点设备、
重点技术人员的“三重点”教育列为今年教育活动的.突破点。
有计划地培训骨干技术人员，并以之带动其他人员一起掌握
提高，克服了以往“大帮哄”的学习方法，使有关班组很快
掌握了新设备的运行维护知识和新仪器的使用方法，提高了
职工们的专业水平。我们还把安全教育活动与日常的职工教
育结合在一起，以活动促进生产，使职工技术素质和安全意
识得到提高，从而带动生产工作的扎实开展。

在我公司划归加入华电能源后，我们感到了公司面临的压力
和挑战，通讯分场的工作目标不仅是维护通信系统的畅通，
如何保证设备的安全、提高通信质量，并提高服务质量才是
我们工作的方向。我们积极适应电信发展的新形势，根据我
公司实际情况，开动脑筋进行职工的技术和业务培训。各项
培训活动力求避免形式化，采取了多种方式，分场领导率先
垂范，带头学习、讲课，踏踏实实的开展培训工作。

以前我公司系统通讯设施（光端机、微波、载波等）的较大
检修工作主要由省电通公司负责。我公司归属华电公司后，
通讯设施的检修维护完全由我们自行承担，为了肩负起这重
要的责任，我们加强职工对设备的检修维护培训。特别是光



纤传输是电力系统以后的主要通道，10g光端机和sdh微波设
备投入运行以来，我们就重点对所辖班组进行了有关的技术
培训，派职工参加光传输学习班，并派人到省电通公司进行
实地学习，突出了学习效果。我们又购买了必要的检测仪器，
练习检测方法，使职工们既提高了操作水平和检修技能，又
增强了责任感和忧患意识。

我们还形成了一级抓一级的学习管理模式。认真学习《安全
生产法》和事故通报、各种规章等，并按章使用“安全作业
卡”。我们利用“春检”、“秋检”、“安全生产月”等活
动，把活动与日常的职工教育结合在一起，以活动促进生产，
使职工技术素质和安全意识得到提高，从而带动生产工作的
扎实开展。

二、明年工作打算

今年我们虽然完成了培训工作任务并取得了一些经验，但感
觉仍然存在很多不足。在下一步的工作中，我们主要做好以
下的培训工作：

第一、认真学习十六届五中全会精神，落实苏总职代会报告
的部署，转变职工思想，稳定职工队伍，迎接电力改革的挑
战。

第二、加强安全教育，强化职工的安全意识，保证设备的稳
定运行。要开展好安全学习和教育活动，认真做好秋检，定
期维护设备，做好记录，保证通讯的畅通。

第三、进一步提高职工队伍的整体素质，提高职工的技术水
平和业务素质，加强岗位培训和技能培训，使职工适应现代
企业和通讯领域的要求。

第四、继续树立“窗口”单位形象，以电信服务标准和职工
行为规范大力加强职工职业道德和思想政治教育，全心全意



为用户服务。规范职工的岗位职责，提高职工的工作积极性
和创造性，以取得更好的工作业绩。

今年的培训工作我们感到开展得扎实有效，达到了预期的效
果。明年我们还要在厂部、安培部的指导下，进一步提高职
工的安全和技术水平，以适应公司安全生产形势需要和现代
通讯技术的要求。

安全生产工作通讯稿篇四

1、我分场在今年安全目标明确的情况下，严格安全管理，力
求把管理作为安全生产的基石。我们认真贯彻落实“各级人
员安全责任制”“安全作业卡制度”和《通信反事故措施》、
《通信重点部位防火措施》并严格落实。我们年初根据公司
下达的安全生产目标制定了分场的安全生产目标，并以之为
指导，从加强对分场人员、设备的管理上入手，进一步加强
对职工的技术、业务的培训，提高职工整体素质，从而提高
设备的健康水平，保证设备的运行率和可靠率。

2、我们采取硬件为主，软件硬件两手抓的方法。一方面保证
设备运行安全稳定，为系统和公司提供畅通的信息通道；另
一方面加强分场和班组的软件管理，促进了各项工作的顺利
开展。利用“春检”“秋检”的时机，对微波、载波、交换
机、光端机及电源设备和通讯线路进行了全面认真地检查，
找出缺陷及时进行处理。我们还紧紧抓住“实施安全生产法，
人人事事保安全”的活动主题，开展了“安全生产月”活动，
“安全知识竞赛活动”，把活动与日常的职工教育结合在一
起，以活动促进生产，使职工技术素质和安全意识得到提高，
从而带动生产工作的扎实开展。

3、我们认真探索新形势下设备运行维护的的管理方法，得到
了一些宝贵的经验。针对新设备不断增多的情况，我们把重
点班组、重点设备、重点技术人员的“三重点”教育列为今



年教育活动的突破点。有计划地培训骨干技术人员，并以之
带动其他人员一起掌握提高，克服了以往“大帮哄”的学习
方法，使有关班组很快掌握了新设备的运行维护知识和新仪
器的`使用方法，提高了职工们的专业水平。我们还把安全教
育活动与日常的职工教育结合在一起，以活动促进生产，使
职工技术素质和安全意识得到提高，从而带动生产工作的扎
实开展。

4、我们认真召开每周的安全分析会，总结一个月的安全工作
情况，找出差距，安排下月的安全生产工作。在每周的安全
学习活动中，分场人员到各班组与职工一起学习《安全生产
法》、《电业系统安全工作规程》、《电力系统通讯管理规
程》及发生的人身伤亡等事故通报和各类安全文件，认真学
习下发的各类安全生产简报、事故通报，对发生的事故进行
反思。同时加强对职工的日常安全教育，分场每月下发各班
的培训计划。特别在“冬训”等活动中，制定了详细的计划，
分场领导不定期进行检查学习情况，使培训收到了实效。提
高职工的安全素质和技术水平，使我们的职工都能达到安全、
技术双丰收。

5、完成了一些技术改造项目。交换机、微波蓄电池和整流电
源投产较早，经过长期的运行，电池容量大大降低，供电时
间已达不到《通信规程》要求；整流电源供电也不稳定，威
胁着安全生产工作。我们充分调研，制定了合理的方案，更
换为两套1000ah的蓄电池，并安装了模块电源设备，使电源
系统工作更加可靠，有利于通信设备的稳定运行。进行了微
波塔的大修工作，我们派人协助进行监护，并提供了很多方
便条件，对施工情况及时向生技处进行汇报，保证了大修工
作的质量。我们完成了华电广域网视频会议系统通道的建设，
完成交换机到路由器、光端机到路由器的2m电缆的铺设,调
通了通道，并把省公司会议系统搬迁到行政楼三楼会议室。

6、今年是我公司新安装通信设备最多的一年，我们与省电通
公司和厂家一起安装了微波设备和哈市10g环网光端机和sdh



微波设备，还完成了24芯光缆的铺设。由于省电通公司人员
忙于调度大楼通讯设施的搬迁，我们就让职工自己动手安装
新设备，提高了学习新技术的兴趣，更好地了解了设备的硬
件结构，较快地掌握了新设备的运行维护技能。省公司调度
大楼搬迁，几个月的时间里我们配合完成了几十条电路、光
路的割接，我们把原来的电力考核、电能测量、远跳等重要
电路由微波通道改到光纤通道上。还为网控和二期集控室增
加了调度电话，重新铺设了一条电缆，为以后扩容作好了准
备。

7、三月份，我公司配合东北电网进行了一次考核安全性的大
扰动实验。分场主任亲自监督各项措施的落实情况，安装了4
部会议电话，进行了一次电话会议演练，派有关人员在现场
认真职守，监视电话会议系统，为保证实验的顺利进行提供
的可靠的通讯保障。4月2日，我公司完成了市话中继线路的
割接，市话中继由微波传输改为先进的光纤传输。各项技术
指标有了较大幅的提高,确保了生产调度电话的畅通。

8、我们在维护通讯设备安全运行的同时，进行了通讯设施的
春季和秋季安全大检查工作，集中时间提高通信设备的安全
水平。在汛期到来之际，主要巡视检修了厂区到江岸的线路，
对有缺陷的线路进行了维修，更换了部分老化电缆，提前做
好了防汛抗旱工作。还经常对江岸线路进行巡视，防止倒杆、
斜杆，还加装了防汛电台做为备用，维护了生产调度的正常
进行。

9、我们在检修工作中对每一项工作认真进行工作前危险点分
析，检查班组对触电、防止高空坠落等方面的危险点分析是
否周到，并结合实际情况制定安全措施。特别在“创优”活
动中，我们每天到现场检查通信线路，对不规范的重新整理，
力求达到安全、规范，施工中分场主任、安全员经常亲自到
场，督促职工严格执行规程制度，基本杜绝了违章作业的发
生。



10、近期，按照安监处的布置开展了安全性评价工作。我们
对通信专业部分155分的项目的内容进行了认真的检查，同时对
“安全管理”和“劳动安全和作业环境”的公共内容也进行
了详细的自查，发现了一些问题。同时，我们抽调出5名生产
骨干成立专业组，对检查出的隐患进行处理。我们感到通过
这次自查和外审专家组的查评，暴露了一些问题，对今后提
高设备健康水平有很大益处。

11、我们把严格管理做为抓好安全生产的重点，认真贯彻落
实各级人员安全责任制，使各项安全责任落实到人，形成一
级抓一级，人人有责任的良好模式。认真学习了事故通报、
各种规章等，并按章使用“安全作业卡”123张。在各项施工
中工作中，分场主任、安全员经常亲自督促职工严格执行规
程制度，检查各班组对触电、防止高空坠落等方面的危险点
分析是否周到，并结合实际情况制定安全措施，在工作中没
有发生违章作业现象。

今年的安全工作中，我们总结了不少经验，同时也找到了工
作中的不足：

1、习惯性违章操作还没有完全杜绝，个别人员存在侥幸心理
不完全按章操作；

2、安全教育还需要进一步加强，力求避免形式化。我们要针
对上述差距，严格抓好安全培训工作，提高职工的遵章守法
的自觉性，争取杜绝习惯性违章，保证人身及设备的安全，
保证全厂通讯的畅通，为我厂创造安全生产的长周期、安全
稳定运行做出更大的贡献，为创“华电优秀企业”奠定基础。

安全生产工作通讯稿篇五

通讯分场针对“窗口”行业特点，利用严格的管理和有效的
教育活动提高了职工的素质，做到了内强素质外树形象，继



续保持了安全生产记录，各设备的运行率达到100%。以高标
准的服务保证了生产生活通讯的畅通，也为系统通讯提供了
可靠的信息通道。

一、总结如下：

年初提出创建“学习性”分场的目标。我们把对员工的教育
作为提高员工队伍整体素质的重要手段。我们进行的培训工
作主要体现对各类职工的针对性，sdh传输是今后通讯发展的
主方向，我们已经安装微波sdh设备和10g的哈市环网光端设
备，这就要求我们的员工要具备专业的知识。我们就在今年
的培训工作中突出了这方面的培训，重点对所辖班组进行了
有关的技术培训，派职工参加光传输学习班回来后进行讲解、
每月的学习班都进行有关的学习。采取了技术讲课、技术考
问、集中训练和自学等多种方式对职工教学和培训,保证了学
习时间，生产人员培训时间全部大于40学时。总培训率大
于80%。我们还进行了通讯知识竞赛，并选拔出优秀选手参加
省电力系统的竞赛，取得了团体优胜奖。

针对新设备不断增多的情况，我们把重点班组、重点设备、
重点技术人员的“三重点”教育列为今年教育活动的突破点。
有计划地培训骨干技术人员，并以之带动其他人员一起掌握
提高，克服了以往“大帮哄”的学习方法，使有关班组很快
掌握了新设备的运行维护知识和新仪器的使用方法，提高了
职工们的专业水平。我们还把安全教育活动与日常的职工教
育结合在一起，以活动促进生产，使职工技术素质和安全意
识得到提高，从而带动生产工作的扎实开展。

在我公司划归加入华电能源后，我们感到了公司面临的压力
和挑战，通讯分场的工作目标不仅是维护通信系统的.畅通，
如何保证设备的安全、提高通信质量，并提高服务质量才是
我们工作的方向。我们积极适应电信发展的新形势，根据我
公司实际情况，开动脑筋进行职工的技术和业务培训。各项
培训活动力求避免形式化，采取了多种方式，分场领导率先



垂范，带头学习、讲课，踏踏实实的开展培训工作。

以前我公司系统通讯设施（光端机、微波、载波等）的较大
检修工作主要由省电通公司负责。我公司归属华电公司后，
通讯设施的检修维护完全由我们自行承担，为了肩负起这重
要的责任，我们加强职工对设备的检修维护培训。特别是光
纤传输是电力系统以后的主要通道，10g光端机和sdh微波设
备投入运行以来，我们就重点对所辖班组进行了有关的技术
培训，派职工参加光传输学习班，并派人到省电通公司进行
实地学习，突出了学习效果。我们又购买了必要的检测仪器，
练习检测方法，使职工们既提高了操作水平和检修技能，又
增强了责任感和忧患意识。

我们还形成了一级抓一级的学习管理模式。认真学习《安全
生产法》和事故通报、各种规章等，并按章使用“安全作业
卡”。我们利用“春检”、“秋检”、“安全生产月”等活
动，把活动与日常的职工教育结合在一起，以活动促进生产，
使职工技术素质和安全意识得到提高，从而带动生产工作的
扎实开展。

二、明年工作打算

今年我们虽然完成了培训工作任务并取得了一些经验，但感
觉仍然存在很多不足。在下一步的工作中，我们主要做好以
下的培训工作：

第一、落实苏总职代会报告的部署，转变职工思想，稳定职
工队伍，迎接电力改革的挑战。

第二、加强安全教育，强化职工的安全意识，保证设备的稳
定运行。要开展好安全学习和教育活动，认真做好秋检，定
期维护设备，做好记录，保证通讯的畅通。

第三、进一步提高职工队伍的整体素质，提高职工的技术水



平和业务素质，加强岗位培训和技能培训，使职工适应现代
企业和通讯领域的要求。

第四、继续树立“窗口”单位形象，以电信服务标准和职工
行为规范大力加强职工职业道德和思想政治教育，全心全意
为用户服务。规范职工的岗位职责，提高职工的工作积极性
和创造性，以取得更好的工作业绩。

今年的培训工作我们感到开展得扎实有效，达到了预期的效
果。明年我们还要在厂部、安培部的指导下，进一步提高职
工的安全和技术水平，以适应公司安全生产形势需要和现代
通讯技术的要求。


